

Gemeinderatsausschuss erteilt städtisches Einvernehmen

Geschrieben von: S. Hartmann

Dienstag, den 13. Juli 2010 um 10:37 Uhr

Am gestrigen Montag hat der Hauptausschuss des Gemeinderates der Stadt Schwaigern zu unserem Bauantrag zur gesamten Sportparkanlage das Städtische Einvernehmen erklärt und damit unserem Antrag nach kurzer Diskussion vollumfänglich zugestimmt. Mitglieder des Ausschusses bekundeten ihr Interesse an unserer Bausache und betonten den Nutzen der Einrichtung für den Sport in Stetten als sehr positiv.

Jetzt werden unsere Bauunterlagen an das Landratsamt Heilbronn weitergeleitet, dort wird in den nächsten Tagen über die offizielle Baugenehmigung entschieden.

Parallel dazu wird der zukünftige Grenzverlauf neu vermessen und eingetragen sowie die Erbbaupachtverträge mit der Stadtverwaltung auf den neuesten Stand gebracht.